

9 de octubre, 2024

Padel America, aquí está la Junta Directiva y el logo oficial Carraro: 'Juntos escribiremos el futuro'

La décima edición del **FIP Juniors Panamerican Padel Championships** - una edición histórica en cuanto a participación, que vio el éxito de Argentina, con México y Brasil en segundo y tercer lugar respectivamente - confirmó que las perspectivas de crecimiento del pádel continúan a un ritmo sostenido, tanto a nivel técnico como desarrollo general.

En este juego de grandes perspectivas de futuro, el éxito de la competición de menores por equipos en Aguascalientes, México, es la apertura perfecta para la presentación de la **Junta Directiva** que dirigirá **Padel América**, del logo oficial y de otras importantes novedades en torno a la nueva realidad del continente americano: por un lado el futuro del pádel en la pista, por otro el futuro a nivel organizativo y de desarrollo de nuestro deporte.



Padel America es una realidad creada por los países miembros de la **FIP - Argentina, Brasil, Chile, Canadá, México, Estados Unidos y Paraguay** - precisamente con la intención de fortalecer el pádel en el mundo compartiendo los objetivos fijados por la propia FIP, con miras al desarrollo y crecimiento constante de nuestro deporte en el mundo.

LA JUNTA DIRECTIVA La Junta Directiva de Padel America queda conformada con los siguientes nombramientos y cargos:

Jorge Mañe Rendón, México – Presidente

Santiago Brito, Argentina - 1° Vicepresidente

Eduardo Langer, Brasil - 2° Vicepresidente

Fabian Parolin, Chile - Tesorero

Nancy Malone, Canada – Miembro

Martin Sweeney, USA – Miembro

Jorge Ramírez, Paraguay - Miembro (designado por la FIP)

GUATEMALA Además de la Junta Directiva, la FIP y Padel America formalizan también el ingreso de **Guatemala** entre los países miembros de la federación continental. Una entrada que da fe de la filosofía de acogida y unidad de Padel América, dispuesta a acoger a todas aquellas Federaciones que deseen compartir sus objetivos y perspectivas.

SOCIAL Y MEDIA Además de los canales tradicionales de información sobre las distintas actividades, la nueva realidad continental americana ya está presente en las redes sociales y cuenta con una cuenta dedicada en Instagram, creada con el objetivo de mantener un contacto directo y constante con los aficionados al pádel y todos aquellos que contribuyen al crecimiento del pádel en América y en el mundo. Sigue la cuenta [aquí](#).

CARRARO *“Hemos querido esperar a la finalización del FIP Juniors Panamerican Padel Championships - dijo el presidente de la FIP, **Luigi Carraro** - antes de anunciar los nombramientos de la Junta Directiva de Padel América y las demás novedades de esta importante y estratégica nueva realidad. La gran competición celebrada en Aguascalientes, México, además de ser una fiesta de la amistad, del pádel y del talento, representó una vez más el futuro de nuestro deporte en el continente americano. Y, después de haber admirado a*

nuestros jóvenes en la cancha, nos pareció perfecto y en armonía oficializar los nombramientos y novedades de Padel America, que precisamente por esos jóvenes y ese futuro tendrán que trabajar con compromiso y entusiasmo”.

MAÑE *“Padel America es el significado del origen de nuestro deporte. Hacer formal la union continental de la mano de la Federación Internacional de Padel, es un paso muy importante que consolidará el crecimiento del padel y de todas las federaciones del continente, y que mejor marco que el evento FIP Juniors Panamerican Padel Championships para entrar a dicha formalidad; la primera de muchas acciones en favor siempre de los y las deportistas de nuestros países.*

En Padel America, todos compartimos la intención y visión de trabajar día a día para crear más y mejores oportunidades para todos.

Los países fundadores le damos la bienvenida a Guatemala que se suma para que juntos sigamos escribiendo una historia muy importante en el Padel Americano. Padel America está abierta a todas aquellas federaciones americanas que quieran formar parte de ella con miras a una mayor coordinación entre los países americanos miembros de la FIP y la búsqueda de objetivos comunes para un fortalecimiento en base a la unidad y criterio del pádel en el mundo, también a través de una nueva visión a nivel continental”.

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

